
Утверждаю: 
Председатель комиссии по 
обеспечению безопасности
дорожного движения

ПРОТОКОЛ № 2 
заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного дв:

г. Кандалакша 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Задворных В.Г. -  председатель комиссии, глава администрации МО г.п. Кандалакша 
Кандалакшского района;

Мишустина Л.В. -  врио, директора МКУ «Управление городским: хозяйством»;
Осминин В.М. - секретарь комиссии, начальник отдела благоустройства, транспорта и 

связи: МКУ «УГХ»;
Волошин А.Ф. -  зам. начальника автоколонны № 1443

«Мурманскавтотранс»;
Вершинин А.М. -  начальник отдела вневедомственной охраны по 

району -  филиала ФКГУ УВО ВИГ России по Мурманской области;
Абросимов А.Н. -  представитель ООО «КПК»;
Аликберов К.Д. -  врио начальника МУ «Кандалакшское управление 

ЧС»;
Белов А.Н. — начальник 264 военной автомобильной инспекции (территориальной).

В Т. Задворных 
2019г.

ижения

01 августа 2019 г.

филиала ОАО 

Сандалакшскому

по делам ГО и

Приглашены:
- Попов Л.Г. — начальник Кандалакшского филиала Государственной противопожарной 
службы;
- Григорьев Д.С. — депутат Совета депутатов муниципального образования городское 
поселение Кандалакша Кандалакше ко го района;
- Ермолин К.С. -  представитель ООО «ТЦ «ЭЛЕКТРОН».

Повестка дня:

1. О результатах совместного с представителями ОГИБДД М 
«Кандалакшский», Эксплуатационного локомотивного депо Кандалакша j 
обследования потока пешеходов, переходящих проезжую часть на ул. Мурм 
въезда на территорию вагонного ремонтного депо с целью определения i 
обустройства пешеходного перехода (письмо Эксплуатационного локо 
Кандалакша) -  докладчик представитель Осминин В.М.

2. Об обустройстве пешеходного перехода совмещенного с 
искусственной дорожной неровностью через проезжую часть ул. Первомаи 
расположенного между к/т «Нива» и домом № 26, к гостинице «Беломорь 
Осминин В.М.

3. Об обустройстве пешеходного перехода через проезжую часть ул. 
от дома № 12 в районе памятника к дому № 5 в районе «Народного магази 
Осминин В.М.

О МВД России 
и МКУ «УГХ» 
анская в районе 

целесообразности 
►мотивного депо

трапециевидной 
йская от сквера, 
е» -  докладчик

50 Лет Октября 
на» -  докладчик



4. О рассмотрении случаев ДТП на железнодорожных переездах ОАО «РЖД» 
(письмо Кандалакшской дист анции пути (ПЧ-40)) -  докладчик представитель ПЧ-40.

5. Об установке светофоров на проезжей части для удобного проезда пожарной 
автотехники при выезде с фасада пожарных частей ул. Горького д. 14 (ПЧ-60) и ул. 
Наймушина д. 28 (ПЧ-64), а также об установке дорожного знака 3.24 «Ограничение 
максимальной скорости 40 км/ч» на ул. Горького в районе Г1Ч-60 (письмо Кандалакшского 
филиала I осударственной противопожарной службы) -  докладчик представитель 
Кандалакшского филиала Г осударственной противопожарной службы.

6. О внесении в проект организации дорожного движения на территории г. 
Кандалакша на ул. 1-я Линия д. 18 и ул. 3-я Линия д. 2 (места остановок общественного 
транспорта) дополнения в виде обустройства пешеходного перехода согласно ГОСТ, а также 
об установке (восстановлении) бордюрного камня и металлического ограждения, 
препятствующего выходу пешеходов на проезжую часть дороги вне пешеходного перехода 
(письмо ОГИБДД МО МВД России «Кандалакшский») -  докладчик представитель ОГИБДД 
МО МВД России «Кандалакшский».

7. О результатах проведенного на территории Кандалакшского района оперативно
профилактического мероприятия «Автобус» в период с 17.06.2019 года по 25.06.2019 года 
(письмо ОГИБДД МО МВД России «Кандалакшский») -  докладчик представитель ОГИБДД 
МО МВД России «Кандалакшский».

8. О разработке комплексного плана по снижению аварийности по цине (с участием) 
водителей пассажирского транспорта (письмо ОГИБДД МО МВД России «Кандалакшский»)
-  докладчик представитель ОГИБДД МО МВД России «Кандалакшский».

9. Об обустройстве искусственной дорожной неровности и пешеходного перехода на 
ул. 3-я Линия в районе домов № 9, № 11 и детского сада (письмо депутата Григорьева Д.С.) -  
докладчик депутат Григорьев Д.С.

10. О запрете проезда автомобилей, за исключением автобусов и маршрутных такси, 
при повороте на привокзальн ую площадь после центрального железнодорожного переезда, а 
также: об обустройстве пешеходного перехода на привокзальной площади от автобусной 
остановки к пешеходному мосту через железную дорогу (письмо депутата Григорьева Д.С.)
-  докладчик депутат Григорьев Д.С.

11. Об устройстве пешеходного перехода в районе дома 7а по ул. Пронина (письмо 
ООО «Торговый Центр «ЭЛЕКТРОН») -  докладчик представитель ООО «Торговый Центр 
«ЭЛЕКТРОН». у Jr

По первому вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГХ», Абросимова А.Н. -  представителя ООО «КПК», Задворных 
В.Г. -  председателя комиссии, главу администрации МО т.п. Кандалакша Кандалакшского 
района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района не согласовывать обустройство пешеходного 
перехода на ул. Мурманская в районе въезда на территорию вагонного ремонтного 
депо в связи с незначительным потоком пешеходов (ГОСТ 32944-2014).

2 . Рекомендовать руководству Эксплуатационного локомотивного депо рассмотреть 
возможность обустройства пешеходного перехода со светофорным 
регулированием (с кнопкой для пешеходов) на 3/л. Мурманская в районе въезда на 
территорию вагонного ремонтного депо за счет средств ОАО «РЖД».

По второму вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГ'Х», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу 
администрации МО г.п. Кандалакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:



1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России 
«Кандалакшский» перенести рассмотрение данного вопроса на следующее 
заседание комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения.

По третьему вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГХ», Аликберова К.Д. -  врио начальника МУ «Кандалакшское 
управление по делам ГО и ЧС», Мишустину JI.B. -  врио директора МКУ «Управление 
городским хозяйством», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу администрации МО 
г.п. Кандалакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района не обустраивать пешеходный переход через 
проезжую часть ул. 50 Лет Октября от дома № 12 в районе памятника к дому № 5 
в районе «Народного магазина».

2. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района запланировать мероприятия по закупке и 
установке пешеходных ограждений вдоль проезжей части ул. 50 Лет Октября д.

По четвертому вопросу слушали Осминина В.М. ■■ секретаря комиссии, начальника 
отдела благоустройства МКУ «УГХ», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу 
администрации МО г.п. Кандалакша Кандалакшского района.

Оосудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. В связи с отсутствием представителя Кандалакшской дистанции пути (ПЧ-40) 
перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По пятому вопросу слушали Попова Л.Г. — начальника Кандалакшского филиала 
Государственной противопожарной службы, Осминина В.М. - секретаря комиссии, 
начальника отдела благоустройства МКУ «УГХ», Задворных В.Г. — председателя комиссии, 
главу администрации МО г.п. Кандалакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России «Кандалакшский» 
перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По шестому вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГХ», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу
администрации МО г.п. Канд<шакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России «Кандалакшский» 
перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По седьмому вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГХ», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу
администрации МО г.п. Кандалакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России «Кандалакшский» 
перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По восьмому вопросу слушали Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела 
благоустройства МКУ «УГХ», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу



администрации МО т.п. Кандалакша Кандалакшского района.
Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 

дорожного движения решила:
1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России «Кандалакшский» 

перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По девятому вопросу слушали Григорьева Д.С. -  депутата Совета депутатов 
муниципального образования городское поселение Кандалакша Кандалакшского района, 
Мишустину JI.B. -  врио, директора МКУ «Управление городским хозяйством», Осминина 
В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела благоустройства МКУ «УГХ», Задворных 
В.Г. -  председателя комиссии, главу администрации МО г.п. Кандалакша Кандалакшского

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района не согласовывать обустройство пешеходного 
перехода на ул. 3-я Линия в районе домов № 9, № 11 и детского сада.

2. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района согласовать обустройство искусственной 
дорожной неровности для принудительного снижения скорости транспортных 
средств на ул. 3-я Линия в районе домов № 9, № 11 и детского сада с установкой 
соответствующих дорожных знаков согласно требованиям ГОСТов.

По десятому вопросу слушали Григорьева Д.С. -  депутата Совета депутатов 
муниципального образования городское поселение Кандалакша Кандалакшского района, 
Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела благоустройства МКУ «УГХ», 
Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу администрации МО г.п. Кандалакша 
Кандалакшского района.

Обсудив предоставленную информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. В связи с отсутствием представителя ГИБДД МО МВД России «Кандалакшский»
перенести рассмотрение данного вопроса на следующее заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.

По одиннадцатому вопросу слушали Ермолина К.С. -  представителя ООО «ТЦ 
«ЭЛЕКТРОН», Мишустину Л.В. -  врио, директора МКУ «Управление городским: 
хозяйством», Осминина В.М. - секретаря комиссии, начальника отдела благоустройства 
МКУ «УГХ», Задворных В.Г. -  председателя комиссии, главу администрации МО г.п. 
Кандалакша Кандалакшского района.

Обсудив предоставленн)то информацию, комиссия по обеспечению безопасности 
дорожного движения решила:

1. Рекомендовать администрации муниципального образования городское поселение 
Кандалакша Кандалакшского района не согласовывать обустройство пешеходного 
перехода в районе дома 7а по ул. Пронина.

2. Рекомендовать руководству ООО «ТЦ «ЭЛЕКТРОН» рассмотреть возможность 
обустройства тротуара от существующего пешеходного перехода, расположенного 
у дома № 7 по ул. Пронина, до дома № 7а по ул. Пронина.

района.

Секретарь комиссии, начальник отдела 
благоустройства МКУ «УГХ» В.М. Осминин


